



Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

nun ist einige Zeit vergangen, seit Ihre Kinder bei uns in der Eingangsstufe gestartet sind. Wir freuen uns sehr, dass sich die Kinder mittlerweile gut in den Schulalltag eingelebt haben und voller Freude am Lernen und Spielen teilnehmen. Es ist schön zu sehen, wie sie sich in der neuen Umgebung wohlfühlen.

Für die Eingangsstufen haben wir aktuell folgende offene Angebote:

- Montag
 - Kreativangebot
 - Spielen und Spaß im Ganztagsraum
 - Spanischangebot
 - Spielen auf dem Schulhof
- Dienstag
 - Spielen und Spaß im Ganztagsraum
 - Jungentreff
 - Spielen auf dem Schulhof
- Mittwoch
 - Kreativangebot
 - Spielen und Spaß im Ganztagsraum
 - Bewegungs- / Entspannungsangebot in der Aula
 - Spielen auf dem Schulhof
- Donnerstag
 - Mädchentreff
 - Forscherangebot
 - Spanischangebot
 - Domchor
 - Spielen auf dem Schulhof

Beim Domchor und dem Spanischangebot handelt es sich um feste Gruppen, die sich für ein halbes Jahr bzw. ganzes Schuljahr (Domchor) binden. Die weiteren Angebote sind offen und können frei von den Kindern am jeweiligen Tag angewählt werden. Aufgrund der teilweisen zahlenmäßigen Begrenzung kann leider nicht immer jeder Wunsch berücksichtigt werden. Wir versuchen, in solchen Fällen, die Kinder gerecht auf die Angebote aufzuteilen und den Wunsch an einem anderen Tag zu ermöglichen.

Im Rahmen des abwechslungsreichen Schulalltags wird viel gespielt, gebastelt und die Welt erkundet. Dabei kann es natürlich vorkommen, dass die Kleidung schmutzig wird – gerade beim Spielen im Freien. Bitte geben Sie Ihrem Kind daher regelmäßig Wechselkleidung mit, damit wir im Falle eines Falles passende Kleidung zur Hand haben.

Auch kommt es ab und zu vor, dass eine Jacke, Mütze oder ein anderes Kleidungsstück verloren geht. Dies ist völlig normal in dieser Phase des Schulalltags. Achten Sie bitte darauf, dass die Kleidung Ihres Kindes beschriftet ist, um Verwechslungen zu vermeiden und Fundstücke schnell zurückgeben zu können.

Ein weiterer wichtiger Punkt betrifft das Abholen der Kinder. Einige Kinder sind noch unsicher, wann und wo sie abgeholt werden. Daher bitten wir Sie, gemeinsam mit Ihrem Kind genau abzusprechen, wo es nach der Schule abgeholt wird. Dies sorgt nicht nur für Sicherheit, sondern gibt den Kindern auch Orientierung. Bitte nutzen Sie während der Abholphase ausschließlich die offiziellen Parkmöglichkeiten am Marktplatz. Es ist uns ein großes Anliegen, dass alle Kinder sicher nach Hause kommen.

Falls Sie Fragen haben oder Unterstützung benötigen, stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Ihr Schlaufüchse-Team